

Locaux de l'administration centrale

Le 11 juin 1975, dans le hall principal de l'édifice Pearson, en présence du premier ministre, M. Trudeau, des ministres du Cabinet et de beaucoup d'anciens collaborateurs et collègues de M. Pearson, s'est déroulée une cérémonie au cours de laquelle a été dévoilée la grande fresque érigée à la mémoire du très honorable Lester B. Pearson.

La présence de cette oeuvre a renforcé le sentiment d'installation définitive chez le personnel. L'année 1975 a été une année d'adaptation, ce qu'on attend de tout emménagement dans un cadre nouveau, mais peu à peu les difficultés s'amoindrissent, aussi bien au niveau du ministère qu'au niveau individuel. On apprécie, de plus en plus, les avantages du groupement de toutes les activités de l'administration centrale dans un même immeuble: les locaux se prêtent admirablement à la consultation interne, et, de toute évidence, l'organisation et le contrôle des services administratifs du ministère se sont grandement améliorés.